

## グアテマラ通信



青年海外協力隊

シニア海外ボランティア

日系社会青年ボランティア

日系社会シニア・ボランティア

平成26年度第4次隊

氏名：菅野 ひかる

職種：感染症・エイズ対策

派遣国：グアテマラ共和国

### 日本文化紹介イベント

グアテマラでは、JICAボランティアが主体となって日本文化紹介のイベントを企画し、国内各地で年2回ほど開催しています。10月上旬には、太平洋に浮かぶラスリサス島において同イベントが行われました。

書道や折り紙、浴衣の着付け体験のほか、浜辺ではビーチバレーなどの競技に加えすいか割りなども行い、多くの地元の人々が足を運んで参加してくれました。

これらの文化交流を通じて地元の人々と楽しい時間を共有し、また日本の文化に興味を持ってもらうこともできてとても有意義なものとなりました。ボランティア仲間の実行力や創意工夫、地元の人々の協力がイベントを成功に導いたのだと感じます。



名前を漢字の当て字で書く。パブロ：羽風呂



浴衣の着付け体験

### 異文化交流

グアテマラではトヨタなどの日本車が多く流通しているほか、ドラゴンボールZなど日本のアニメが放映されていることもあり、「日本」から車やアニメを連想する人は少なくありません。グアテマラから遠く離れた日本の地理や文化になじみが薄いことは確かですが、人々は日本の文化に興味津々です。

私は地域の小学校を訪問する機会に、子ども達に折り紙やけん玉など日本の遊びを紹介しています。日本語も少しずつ覚え、「おはよう、せんせい」とあいさつしてくれるようになりました。

また、日本食を紹介する機会も時折あります。グアテマラではなかなか味わえない食感の白玉だんご、手軽でおいしいカレーなどが大好評でした。



万華鏡を覗く子どもたち



学校の調理場で作ったカレー